



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



笛吹市立八代花鳥保育所・芦川へき地保育所

参加園児数13名

2018年10月10日水曜日 開催



～やまコーチから～

八代花鳥保育所・芦川へき地保育所のお友達、元気してるかな～(^^)/やまコーチ、おひげコーチはめちゃくちゃ元気です！ 八代花鳥保育所・芦川へき地保育所のお友達は、とても元気いっぱい、色々な技にチャレンジしていました！ コーチが教えた技はかんたんだった？それとも、むずかしかった？一生懸命にボールをおいかけるお友達が多くてすごくうれしかったです！コーチもみんなとサッカーができて楽しかったよ(^^)/ コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^)/



八代花鳥保育所

～古屋先生から～

人数が少ないため、普段も試合形式での遊びもなかなかできないので、運動面としても、子どもが興味を持つという点においても、良い機会になりました。また、他園との交流もできたのでとても楽しくできました。子どもたちへの指導という点に関しても参考にさせていただきます。

芦川へき地保育所

～岡先生から～

他保育所との合同でのキッズサッカー教室実施で、いつもと違う環境に戸惑う子どもに優しく声をかけて下さりまた、子どもたちのペースに合わせたリズムでの指導で、楽しくサッカーを体験出来ました。日常のあそびの中でもサッカーを楽しむ機会が増えそうです。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に